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COM CHICO BRASILEIRO,
FOZ DO IGUAÇU ANDOU PARA

TRÁS NOS ÚLTIMOS ANOS
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Deputado Luciano Alves busca soluções
ambientais em Brasília para o "Rio Bostinha" Pá
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Câmara deve julgar falta de decoro de Alex
Meyer por se intrometer no Conselho Tutelar
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 Análise comparativo feito pelo Observatório
Social demonstrou que a cidade de Foz do Iguaçu
andou para trás no governo Chico Brasileiro em
comparação a outras cidades
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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

FALTA DE
GESTÃO

A cidade inteira já sabia das
previsões do tempo para o dia de
sábado. O único que não sabia de
nada era o Secretário de Segu-
rança Pública de Foz do Iguaçu,
Coronel Jahnke, que não escalou
ninguém para o vídeo monitora-
mento das vias pública deixando
a Defesa Civil as cegas. Então
para que serve as câmeras? Para
nada? Que vergonha prefeito Chi-
co Brasileiro.

FALTA DE
GESTÃO II

Quando já foi gasto com as câ-
meras de vídeo monitoramento e
as sua manutenção no desgover-
no Chico Brasileiro. Alô Obser-
vatório Social. Hora de dar uma
olhada com carinho, pois gastar
uma mina de dinheiro para nada...

CHICO BRASILEIRO NÃO ESTA
PREPARADO PARA CHUVAS TORRENCIAIS

Com as chuvas dos últimos dias, o desgoverno do prefeito Chi-
co mostrou que quase nada foi feito para coibir as enchentes que
assolam a cidade a décadas.
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FINAL DOS
MANDATOS DO

CHICO BRASILEIRO
Chico Brasileiro inicia mandato

com máquina de asfalto e termina
os 7 anos com estradas esburaca-
das. A cada chuva torrencial, mais
problemas aparecem. Falta de sor-
te ou de planejamento?
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POLÍTICA

Foz do Iguaçu sofreu um "apagão"
durante o governo Chico Brasileiro

INCOPETÊNCIA

Cidade ficou estagnada nos últimos 10 anos, enquanto outros
municípios do mesmo porte cresceram e se desenvolveram

Se o ranking de desenvol-
vimento das cidades parana-
enses fosse uma corrida de
Fórmula 1, o prefeito Chico
Brasileiro se equivaleria ao
piloto Rubinho Barrichelo,
que participou de várias com-
petições e não ganhou uma.

Um estudo do respeitável
Instituto Econômico de De-
senvolvimento Social (Ipar-
des), divulgado esta semana
pelo Observatório Social de
Foz do Iguaçu, revela que
nossa cidade parou no tem-
po, enquanto outras do mes-
mo porte andaram para fren-
te. O estudo cita as cidades

de Cascavel, Guarapuava,
Ponta Grossa, Maringá e São
José dos Pinhais.

Apesar de Foz do Iguaçu
ser a sétima cidade em tama-
nho populacional e tem uma
arrecadação fabulosa, e está
em 34º  lugar no ranking das
cidades paranaenses, reve-
lando a incompetência e a ino-
perância da equipe comanda-
da por Chico Brasileiro.

A pesquisa destaca que a
informalidade está tomando
conta de Foz do Iguaçu nos
últimos anos. Enquanto em
outras cidades o número de
empregados com carteira as-
sinada chega aos 30%, Foz
do Iguaçu tem apenas 21%.
Isso significa que milhares tra-

Da Redação
Foto: Reprodução

balham na informalidade ou
vivem de bicos, sem nenhu-
ma garantia.

Em recente reportagem, a
Rede Globo escancarou es-
ses dados e revelou que al-
gumas indústrias deixaram de
se instalar em Foz por causa
da burocracia e ineficiência da
Prefeitura e se instalaram em
Santa Terezinha de Itaipu, que
tem uma ótima política de
atração de empresas para
gerar emprego e receita.

O estudo do Ipardes re-
vela também que em Foz do
Iguaçu o salário médio do tra-
balhador gira em torno de 3
mil reais, enquanto que em
São José dos Pinhais atinge 5
mil reais. Já a média salarial
dos marajás da Prefeitura de
Foz chega a 8 mil reais.

Saúde caótica
Outro detalhe que revela

a incompetência do prefeito
Chico Brasileiro e seus cupin-
chas é a área da saúde. Se-
gundo o estudo do Ipardes, a
Prefeitura aplica 30% do or-
çamento em saúde, mas
apresenta um serviço de pés-

sima qualidade, com filas nas
unidades de saúde e centro de
especialidades. O Estudo cita
também o péssimo desempe-
nho de Foz na questão da saú-
de infantil e das gestantes.

É preciso mudar
Foz do Iguaçu é uma ci-

dade turística e deveria estar
em posição melhor do que
Cascavel, Guarapuava, Pon-
to Grossa, Maringá e São
José dos Pinhais. Essas cida-
des investiram fortemente em
saúde, educação, geração de
emprego e segurança. São

Educação é o setor
que "salva a pátria"

Apesar do prefeito Chico
Brasileiro estar massacrando
os professores com o arroxo
salarial, a Educação é a única
área que surge como favorá-
vel no estudo do Ipardes.

Mesmo em estado de gre-
ve os professores carregam o
piano para o prefeito tocar, se
destacando no setor da edu-
cação básica como um dos

melhores municípios do país.
Sempre que o IDEB fica em
alta, os marqueteiros estam-
pam Chico nas páginas prin-
cipais, enquanto isso os pro-
fessores sofrem na sala de aula

No setor geral, a educação
está em 204º lugar, perdendo
para Cascavel e Maringá. Gua-
rapuava está na posição 56 e
arrecada muito menos que Foz.

cidades que oferecem as pes-
soas qualidade de vida. As
pessoas mudam para essas
cidades em busca de empre-
go estabilidade. As indústrias
também procuram porque re-
cebem incentivos e tem ga-
rantia de segurança.

Falta pouco mais de um
ano para o fim desse desgo-
verno, capitaneado por Chi-
co Brasileiro, espera-se que
a cidade eleja um piloto da
qualidade de Max Versta-
ppen e que nunca mais eleja
um Rubinho Barrichelo da
vida.

Foz do Iguaçu perde para outras cidades do mesmo porteFoz do Iguaçu perde para outras cidades do mesmo porteFoz do Iguaçu perde para outras cidades do mesmo porteFoz do Iguaçu perde para outras cidades do mesmo porteFoz do Iguaçu perde para outras cidades do mesmo porte
por causa da incompetência de seu gestorpor causa da incompetência de seu gestorpor causa da incompetência de seu gestorpor causa da incompetência de seu gestorpor causa da incompetência de seu gestor

Mesmo em estado de greve os professores municipais garantem uma educação de qualidadeMesmo em estado de greve os professores municipais garantem uma educação de qualidadeMesmo em estado de greve os professores municipais garantem uma educação de qualidadeMesmo em estado de greve os professores municipais garantem uma educação de qualidadeMesmo em estado de greve os professores municipais garantem uma educação de qualidade
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obrigados a se dirigir até o
Jardim São Paulo para suas
práticas esportivas. Além da
distância a ser percorrida,
não existem espaço suficien-
te para atender a todos.

Esperar o quê da cupin-
chada que acerca o prefeito?
O secretário de Obras só
pensa naquilo. A secretária da
Juventude foi indicada por um
vereador bem nutrido e ainda
não sabe a que veio. Os dois
estão mais perdidos que cego
em tiroteio.

SÓ PROMESSA
Ainda em março, a Rede

Globo denunciou o abando-
no do Centro da Juventude.

POLÍTICA COM CHICO

Omissão de Chico causa prejuízo
de R$ 3 milhões aos cofres públicos

Os vereadores e o Poder
Judiciário precisam tomar
providências enérgicas contra
o prefeito Chico Brasileiro e
a camarilha que está gover-
nando Foz do Iguaçu. Se o
governo continuar no poder
com estas atitudes, será difí-
cil consertar os estragos.

Asfalto casca de ovo,
obras inacabadas, transporte
de péssima qualidade, aumen-
to de impostos e supostas cor-
rupção generalizada são apon-
tadas com frequência nessa
gestão desastrada. A prova é
que mais de 70% da popula-
ção não confia no atual prefei-
to segundo um dos institutos
mais sérios do Paraná.

Esta semana surge mais
uma denúncia de incapacida-
de administrativa: o Centro da
Juventude foi abandonado
pela Prefeitura e está jogado
às traças. Vidros quebrados,
telhado com goteiras, piscina
mal cuidada,paredes picha-
das, equipamentos sucatea-
dos e o matagal tomando con-
ta da área externa.

"Se o prefeito tivesse feito

Prefeito Chico Brasileiro e seus cupinchas incompetentes abandonaram o
Centro da Juventude que está jogado às traças

a manutenção conforme man-
da o figurino, iria gastar uns
300 mil e o espaço estaria
atendendo a comunidade
como vinha ocorrendo antes
de Chico tomar o poder",
comentou um morador das
proximidades, que cansou de
pedir providências aos secre-
tários incompetentes, notada-
mente o pessoal de Obras,
Juventude e Esportes.

Os moradores que duran-
te muitos anos utilizavam o
Centro da Juventude são

Prefeito não evacua e
não sai da moita

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Outro espaço público
que continua abandonado
é a antiga Câmara de Ve-
readores, bem na frente do
Paço Municipal. Todo
mundo enxerga esse dis-
parate, menos a miopia de
Chico Brasileiro e seus
cupinchas que ganham for-
tunas para não fazer qua-

se nada. A maioria prefe-
re ficar na fuzarca.

A Câmara de Vereado-
res reivindicou aquele pré-
dio para promover uma
reforma e mudar suas ati-
vidades para esse local,
mas o prefeito se recusa a
transferir ao Legislativo
"por puro capricho" e para

tentar dobrar a espinha do
presidente e dos vereado-
res independentes.

Enquanto o alcaide não
repassa o prédio, lixo, men-
digos e drogaditos estão to-
mando conta. Trocando em
miúdos: Chico não evacua
e não sai da moita para os
outros usarem.

Os asseclas do prefeito pro-
meteram consertar tudo rapi-
damente. Já se passaram oito
meses e tudo continua como
antes, no quartel de Abrantes.
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POLÍTICA

Centro da Juventude atendia milhares
de adolescentes, jovens e adultos

Antes de cair nas mãos de
Chico Brasileiro e sua tropa de
incompetentes, o espaço aten-
dia jovens da região do Jar-
dim Naipi, Jardim São Paulo,
Guarapuava, Tarobá e Vila
Yolanda. Piscina, quadras de
esportes e equipamentos es-
portivos foram abandonados
pela Prefeitura, tudo foi se de-
teriorando a ponto de preci-
sar de uma reforma total, cujo
custo ultrapassa os R$ 3 mi-
lhões.

O Tribuna apurou que o
Centro da Juventude era um
grande espaço de convivência
para atividades de lazer, es-
portes, cultura e qualificação
profissional para adolescentes
e jovens. Foram criados para
afastar adolescentes e jovens
de situações de risco e de vul-
nerabilidade social, com ações
que favoreçam a formação
pessoal, profissional e política.

Jovens entre 14 e 18 anos
que podiam pedir uma bolsa-
auxílio, pelo programa Bolsa
Agente de Cidadania

O que diz a lei
A implantação do progra-

ma foi aprovada pelo Conse-
lho Estadual dos Direitos da
Criança e do Adolescente
(Cedca), por meio da Delibe-

SEM CHICO

Espaço abandonado pelo prefeito era utilizado pela comunidade dos
bairros Jardim Naipi, Jardim São Paulo, Guarapuava, Tarobá e Vila Yolanda

As fotos mostram como funcionava o Centro da Juventude antes do Chico e sua cupinchadaAs fotos mostram como funcionava o Centro da Juventude antes do Chico e sua cupinchadaAs fotos mostram como funcionava o Centro da Juventude antes do Chico e sua cupinchadaAs fotos mostram como funcionava o Centro da Juventude antes do Chico e sua cupinchadaAs fotos mostram como funcionava o Centro da Juventude antes do Chico e sua cupinchada

ração nº 04/2009.
O programa foi viabiliza-

do pelo Fundo Estadual
para a Infância e Adolescên-

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

cia (FIA/PR).
Durou muitos anos e sal-

vou muitos adolescentes e jo-
vens do mundo das drogas e
do vício. Até a chegada desse
malsinado governo comanda-
do por Chico Brasileiro. Até
quando?

Reforma Prevista
No fechamento dessa edi-

ção, um informante telefonou
ao Tribuna dizendo que a
prefeitura havia instalado

uma placa afirmando que a
reforma parcial do Centra da
Juventude será feita por uma
empresa terceirizada, por
meio de um TAC.

Tribuna Popular fotografou
a dita placa, mas não tem data
do inicio e nem do término da
obra. O valor desta etapa é
mais de R$ 600 mil. Não se
sabe de onde sairá o dinheiro
para o restante a obra. Pode
ser que estão empurrando com
a barriga.
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Vereadores a ação praticada
pelo Vereador Alex de Lima
Meyer para que o colegiado
apure suas responsabilidades
enquanto agente público".

Vereadores ou outro agen-
te público está terminante-
mente proibido de fazer cam-
panha na eleição do Conse-
lho Tutelar. Através de pro-
vas apresentadas no proces-
so, teria sido comprovada a
interferência do vereador Alex
Meyer durante a campanha.

Uma das provas que teri-
am sido apresentadas contra
o vereador, seria um vídeo,
em que um dia antes da elei-
ção, Alex pediu votos a sua
candidata.Com sua arrogân-
cia habitual, Alex Meyer apa-
rece no vídeo segurando um
maço de santinhos de Silvana
Rodrigues. Trocando em mi-
údos: Alex Meyer praticou o
"crime" e deixou suas impres-
sões digitais.

POLÍTICA NA CORDA BAMBA

Câmara deve julgar falta de decoro de Alex
Meyer por se intrometer no Conselho Tutelar

O vereador Alex Meyer,
líder do prefeito na Câmara,
aprontou mais uma de suas
trapalhadas: Participou ativa-
mente da eleição do conselho
tutelar fazendo campanha
para a candidata Silvana Ro-
drigues. Como autoridade que
é, Alex estava impedido por
determinação do Ministério
Público de participar da cam-
panha para eleger os novos
conselheiros tutelares.

Além de pedir votos aber-
tamente para sua "pupila",
Alex Meyer chegou a gravar
um vídeo pedindo votos para
sua candidata. Ao final do ví-
deo ele ainda tentou disfarçar
sua participação, mas o do-
cumento chegou até o Conse-
lho Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente de
Foz do Iguaçu (CMDCA).

Líder do prefeito pisoteou
na lei e participou da
campanha apoiando uma
pobre moça que teve a
candidatura impugnada

O iguaçuence Orlando
Werlang Junior fez o pedido de
impugnação da candidatura de
Silvana e apresentou as provas
ao CMDCA. Publicada a de-
cisão no Diário Oficial Nº 4.798
de 23 de Outubro de 2023, o
CMDCA confirmou a cassa-
ção do mandato da professora
Silvana Rodrigues.

"INDEFERIDO o recurso
apresentado por Orlando
Werlang Junior, no ponto que
requer a alteração do pedido
inicial de IMPUGNAÇÃO
para CASSAÇÃO da candi-
datura da Candidata ao Con-
selho Tutelar de Foz do Igua-
çu, Silvana Rodrigues", reza
o documento publicado.

Dentro da mesma publica-
ção, no artigo 2º, o Conselho
resolveu: "ACATAR no recur-
so apresentado por Orlando
Werlang Junior, o ponto que
requer que seja levado ao co-
nhecimento da Câmara de

Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Decisão do CMDCA foi publicada no diário oficialDecisão do CMDCA foi publicada no diário oficialDecisão do CMDCA foi publicada no diário oficialDecisão do CMDCA foi publicada no diário oficialDecisão do CMDCA foi publicada no diário oficial

Acreditando ser o rei da cocada preta, Alex Meyer gravou um vídeoAcreditando ser o rei da cocada preta, Alex Meyer gravou um vídeoAcreditando ser o rei da cocada preta, Alex Meyer gravou um vídeoAcreditando ser o rei da cocada preta, Alex Meyer gravou um vídeoAcreditando ser o rei da cocada preta, Alex Meyer gravou um vídeo
pedindo votos para sua candidatapedindo votos para sua candidatapedindo votos para sua candidatapedindo votos para sua candidatapedindo votos para sua candidata



731 de outubro a 6 de novembro de 202331 de outubro a 6 de novembro de 202331 de outubro a 6 de novembro de 202331 de outubro a 6 de novembro de 202331 de outubro a 6 de novembro de 2023

POLÍTICA

Conselho Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente de Foz do
Iguaçu impugnou conselheira eleita

IMPUGNAÇÃO

CMDCA manteve a impugnação da
candidatura de Silvana Rodrigues
ao Conselho Tutelar de Foz
Enrique Alliana - Jornalista
Foto: Reprodução

Vereador é condenado por "rachadinha" e assédio
sexual contra assessor parlamentar

O vereador Felipe Passos
de Ponta Grossa, foi conde-
nado pelo crime de assédio
sexual e por dois crimes de
concussão - uma das formas
do ato conhecido como "ra-
chadinha", quando um chefe
exige parte do salário de fun-
cionário.

De acordo com a denún-
cia do Ministério Público
(MP) aceita pelo Poder Ju-
diciário, os crimes foram pra-
ticados contra um mesmo ho-
mem, que trabalhava como
assessor do gabinete do ve-
reador na Câmara Municipal.

A sentença, proferida pela
juíza Laryssa Angelica Copa-
ck Muniz, da 1ª Vara Crimi-
nal de Ponta Grossa, conde-
nou Passos pelas três acusa-
ções, e absolveu, por falta de
provas, outras seis acusações
de concussão e três de assé-
dio sexual. O caso parece ser
bem cabeludo.

Pelas duas acusações de
rachadinha, o vereador foi
condenado a dois anos e qua-
tro meses de reclusão, e pelo
assédio sexual, a um ano de
detenção. A juíza também de-
terminou multa de R$ 484,80

como parte da sentença.
Porém, toda a pena - re-

clusão, detenção e multa - foi
substituída por prestação de
serviços à comunidade e ao
pagamento de um salário mí-
nimo ao Conselho da Comu-
nidade.

A defesa entrou com re-
curso contra a decisão e afir-
ma que o vereador é inocen-
te. Então tá.

O advogado Herculano de
Abreu Filho disse que os va-
lores recebidos por Passos
são pagamentos de emprés-
timos feitos por ele, e não exi-

gências que configuram ra-
chadinha. O filho de Bolso-
naro falava a mesma coisa.

Em relação à acusação de
assédio sexual, ele afirmou
que a troca de mensagens en-
tre o vereador e o assessor
foi recíproca, e possui prints
que comprovam isso. As ima-
gens não foram divulgadas.

ASSÉDIO SEXUAL
Felipe Passos foi conde-

nado pelo crime de assédio
sexual contra um homem que
trabalhava como assessor no
gabinete do vereador.

Segundo a investigação,
ele se aproveitou da sua con-
dição de chefe para realizar
investidas de 2019 a 2021, no
final do primeiro mandato
como vereador e início do
segundo.

Entre as acusações, estão
que ele passou a mão nas par-
tes íntimas, tentou beijar e
constrangeu o assessor via
mensagens de Whatsapp. A
investidas teriam ocorrido no
interior da Casa de Leis.

Para a juíza, devido às pro-
vas "não há dúvidas acerca do
assédio sexual".

O CMDCA manteve a impug-
nação da candidatura de Silvana
Rodrigues ao Conselho Tutelar de
Foz do Iguaçu. "Diante da proce-
dência da denúncia e em razão da
comprovada violação do dispos-
to no inciso VII, §7º do item 1.4.1
do Edital nº 0001.14/2023-
CMDCA, conforme deliberado
pela CESPE Eleição CT-2023".

A pobre moça teve sua candi-
datura impugnada em função da
arrogância de Alex Meyer que se
julga no direito de pisotear nas leis.
Ele acha que por ser líder do pre-
feito pode fazer o que bem enten-
de ainda bem que o conselho en-

trou em ação e botou os pingos
nos is, impugnando a candidatura
de Silvana, que foi cabo eleitoral
do vereador.

CÂMARA
O documento oficial do CMD-

CA ainda não chegou na Câmara
de Vereadores, pelo menos, não
foi lido em plenário, o que deve
ocorrer nas primeiras sessões de
novembro.

Após a leitura da documenta-
ção e analise das provas, os vere-
adores serão obrigados por lei a
tomar uma decisão. Alex Meyer
poderá sofrer uma reprimenda por
escrito, afastamento por um perí-
odo e até mesmo a cassação de
seu mandato.

Vereador Alex Meyer gravou um vídeo mostrandoVereador Alex Meyer gravou um vídeo mostrandoVereador Alex Meyer gravou um vídeo mostrandoVereador Alex Meyer gravou um vídeo mostrandoVereador Alex Meyer gravou um vídeo mostrando
inclusive maços de santinho na véspera da eleiçãoinclusive maços de santinho na véspera da eleiçãoinclusive maços de santinho na véspera da eleiçãoinclusive maços de santinho na véspera da eleiçãoinclusive maços de santinho na véspera da eleição
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Cívico, a Câmara incluiu no
orçamento do próximo ano o
plano de investimentos que
contempla, dentre outras
medidas, reformas na estru-
tura no imóvel.

"Entendo ser de suma im-
portância o orçamento con-
templar investimentos estru-
turais para o Poder Legisla-
tivo. Estamos há anos sem
investimento em estrutura e
com diversos projetos re-

presados, inclusive, origina-
dos por solicitações de par-
lamentares para melhorias e
modernização, com avanços
em especial na área tecno-
lógica. As melhorias buscam
dar estrutura e suporte para
que os vereadores possam
exercer seu trabalho com
maior qualidade e eficiên-
cia," afirmou o analista legis-
lativo Fabiano Gnadt Bor-
ghetti, assistente técnico da

POLÍTICA CÂMARA

Infiltrações afetam prédio da
Câmara de Vereadores

A Câmara Municipal de
Foz do Iguaçu, por meio de
equipe técnica, elaborou um
plano de investimentos para
resolver graves problemas na
estrutura física do prédio.
Devido as fortes chuvas dos
últimos dias, alguns setores
voltaram a ser afetados pe-
las infiltrações. Devido às
chuvas e a falta de manuten-
ção da estrutura, o espaço do
almoxarifado sofreu inunda-
ção. A equipe de limpeza tra-
balhou intensamente para re-
duzir os estragos em materi-
ais armazenados.

Reparos emergenciais se-
rão feitos para amenizar o
problema, mas a solução
definitiva depende dos in-
vestimentos incluídos no or-
çamento para o ano que
vem. "É justamente por
conta da necessidade des-
tas reformas estruturais que
a equipe técnica incluiu va-
lores no orçamento da Câ-
mara do ano que vem e es-

Devido as fortes chuvas o setor de almoxarifado sofreu inundação
Da Redação com assessoria
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tamos defendendo que se-
jam mantidos no processo de
discussão e votação", disse
o presidente da Câmara,
João Morales (União Brasil).

"O prédio é muito antigo
e apresenta vários problemas
estruturais. Por conta disso,
deflagramos o processo so-
licitando laudo técnico de ins-
peção predial para que pos-
samos sanar esses proble-
mas em definitivo no ano que
vem, o que depende de re-
cursos no orçamento", disse
Nei Schlotefeldt, assistente
técnico da Diretoria de Ad-
ministração.

Reformas urgentes
são necessárias

As estruturas físicas da
Câmara têm salas insalubres.
Além das infiltrações, o pré-
dio apresenta mofo, partes
do forro se soltando, racha-
duras, goteiras e até cupins.
No plenário, há risco de in-
cêndio devido as instalações
elétricas inadequadas. Ainda
sem perspectivas de o Poder
Executivo construir o Centro

Diretoria Geral da Câmara.
Os investimentos, de

acordo com Fabiano, vão
gerar economia futura com
transformação digital e até
devolução do outro andar do
espaço físico denominado
anexo, onde a Câmara paga
aluguel. Um andar foi entre-
gue esse ano. Com as refor-
mas e uma ampliação na es-
trutura será possível abrigar
todos os setores.

A cheia do Rio Iguaçu provocou o re-
presamento parcial do Rio Paraná no tre-
cho entre o Marco das Três Fronteiras e as
proximidades da usina de Itaipu. A evacu-
ação das áreas ribeirinhas em Puerto Igua-
zú, Foz do Iguaçu, Presidente Franco e Ciu-
dad del Este aconteceram as pressas.

Rio Iguaçu
represa o rio

Paraná e
alagamentos

são inevitáveis
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Deputado Luciano Alves
busca soluções ambientais em
Brasília para o "Rio Bostinha"

Na busca contínua por so-
luções para Foz do Iguaçu,
Luciano Alves articula em Bra-
sília com Fabiano Pontes, En-
genheiro Ambiental de são
Paulo,que está inovando com
uma tecnologia muito bacana
para resolver um problema
universal: Saneamento.

Fabiano explica: "Desen-
volvemos um sistema de con-
tainerizado para tratamento de
esgoto. Cada container de 40
pés é transformado, reaprovei-
tado e vem plug-in-play. Fa-
bricado em nossa fábrica BIO
FACTAL ENGENHARIA,
em Sorocaba. É um projeto
inovador onde cada container
trata água para 2,5 mil pesso-
as de forma simultânea. Um
sistema modular plug-in-play."

Luciano Alves: "Em Foz do
Iguaçu, temos o conhecido
Rio Bostinha. Eu como depu-
tado federal mais votado da
cidade, o nosso objetivo é

acabar com este rio na cida-
de. Lá existe uma comunida-
de de 80 casas próximas ao
rio, que joga os coliformes
todos no rio. Dá para canali-

zar e solucionar isso!"
Fabiano explica: "É possí-

vel trazer vida ao rio novamen-
te. O que nós queremos é tra-
tar o efluente e dar condição

Da assessoria
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para essa água ser descartada
de forma segura no novo am-
biente."

"É um belíssimo trabalho
que é só o começo de uma

DIRETO DE BRASILIA

Engenheiro Ambiental de São Paulo,que está inovando com uma tecnologia
muito bacana para resolver um problema universal: Saneamento

grande história de benefício
para população.", conclui Lu-
ciano.

Interessado em solucionar
o problema em Foz, o depu-
tado irá levar esta demanda
para o André Pepitone, dire-
tor financeiro da Binacional.
Alves conta com a sensibilida-
de da Itaipu com as causas da
comunidade iguaçuense.

Ouvindo a população e rei-
vindicando, Luciano já conta
com o apoio da Itaipu em ou-
tros projetos. "Vamos buscar
soluções junto a Itaipu, que
sempre está disposta a nos
atender, inclusive via  Diretor
Geral Ênio verri."

"Tenho certeza que iremos
conseguir algo para questão
ambiental de Foz. Durante
muitos anos tivemos o Culti-
vando Água Boa, mas este
projeto cuidava apenas dos
rios acima da barragem. Ago-
ra, a Itaipu vai poder tratar
dos rios do nosso município.
Será algo fenomenal para nos-
sa cidade."
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Bolsonaro insiste para Vermelho
sair candidato a prefeito de Foz
Ex-presidente diz que Foz precisa de um prefeito arrojado e competente;
Vermelho afirmou ter compromisso com a candidatura de Paulo Mac Donald

O ex-presidente Jair Bol-
sonaro voltou a pedir para o
deputado federal Vermelho
disputar a Prefeitura de Foz
do Iguaçu nas eleições mu-
nicipais de 2024.

A solicitação foi feita du-
rante agenda do deputado e
sua esposa em Brasília, Ste-
lla Mares, com o ex-presiden-
te e sua esposa Michelle Bol-
sonaro. Na oportunidade Ver-
melho reforçou o convite da
executiva do PL Mulher de
Foz para Bolsonaro e Michelle
se fazerem presentes durante
encontro do partido a ser re-
alizado no início do próximo
ano em Foz do Iguaçu.

Bolsonaro disse a Verme-
lho que seu partido (PL) pre-
tende lançar candidatos a
prefeito e vereador na maio-
ria das cidades brasileiras.
Ele somou quase 60 milhões
de votos na última eleição
presidencial e vai ajudar can-

didatos de seu partido nos
principais municípios do país.

Vermelho tem uma traje-
tória marcada por sua atua-
ção parlamentar e projetos
de impacto social. Bolsona-
ro destacou sua experiência
na Câmara dos Deputados e
seu comprometimento com
pautas importantes para o
desenvolvimento local.

O ex-presidente ressaltou
a importância de ter um líder
preparado para enfrentar os
desafios complexos que uma
cidade como Foz do Iguaçu
apresenta, incluindo questões
relacionadas ao turismo,
fronteiras e infraestrutura.

"Foz do Iguaçu precisa
de um candidato forte, arro-
jado e competente. Você é o
cara, vai firme que estaremos
ao seu lado para o que der e
vier", afirmou Bolsonaro,
acrescentando que Vermelho
é a pessoa ideal para impul-
sionar a economia local, me-
lhorar a infraestrutura urba-
na e promover o turismo e a

sustentabilidade.

Paulo Mac Donald
Vermelho disse que se

sentia honrado com a convo-
cação de Bolsonaro, mas
afirmou que seu desejo pes-
soal é concluir o mandato de
deputado federal. Afirmou
que tem um compromisso
com a candidatura de Paulo
Mac Donald e irá convidá-
lo a se filiar no PL. O presi-
dente estadual do partido,
Fernando Giacobo, também
quer Mac Donald no Parti-
do Liberal.

O grupo liderado por Ver-
melho na cidade, ainda tem os
nomes de Sergio Beltrame,
Matheus Vermelho, Ivone
Barofaldi e Inês da saúde.

Foz do Iguaçu deverá ter
segundo turno nas próximas
eleições, pois faltam apenas
900 títulos para atingir os
200 mil eleitores. Especialis-
tas acreditam que teremos
cerca de 10 candidatos no
primeiro turno.
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PL MULHER
A reunião de Vermelho

com Bolsonaro e Michelle foi
realizada em Brasília. O depu-
tado e a esposa Stella foram
muito bem recebidos pelo ca-
sal. Na oportunidade, Verme-
lho reforçou o convite da pre-
sidente do PL Mulher de Foz
do Iguaçu,Andrea Hansel-
mann, onde ficou definido a
realização de um grande en-
contro do PL Mulher em Foz
do Iguaçu, provavelmente no
mês de fevereiro.

"Vamos promover um gran-

Vermelho com a esposa, Stella Mares, Michelle eVermelho com a esposa, Stella Mares, Michelle eVermelho com a esposa, Stella Mares, Michelle eVermelho com a esposa, Stella Mares, Michelle eVermelho com a esposa, Stella Mares, Michelle e
o ex-presidente Bolsonaro em Brasíliao ex-presidente Bolsonaro em Brasíliao ex-presidente Bolsonaro em Brasíliao ex-presidente Bolsonaro em Brasíliao ex-presidente Bolsonaro em Brasília

de encontro em Foz do Igua-
çu com a presença de lideran-
ças do Oeste e Sudoeste do
Paraná. Teremos a honra de
receber o senhor e sua espo-
sa em nossa cidade. Será um
encontro histórico", destacou
Vermelho.

De acordo com a presiden-
te do PL mulher de Foz, An-
dreaHanselmann, a iniciativa
do encontro tem como objeti-
vo incentivar e fortalecer a re-
presentação das mulheres no
cenário político brasileiro, bus-

cando equidade de gênero e
uma sociedade mais inclusiva.

Michele Bolsonaro apoia a
participação feminina na cons-
trução de uma nação mais justa
e igualitária. A ex-primeira-
dama corrobora com a neces-
sidade de ampliar a represen-
tatividade das mulheres em to-
das as esferas do poder, desde
as Câmaras Municipais até o
Congresso Nacional, a fim de
promover mudanças significa-
tivas e políticas mais sensíveis
às questões de gênero.A presidente do PL Mulher de Foz, Andrea HanselmannA presidente do PL Mulher de Foz, Andrea HanselmannA presidente do PL Mulher de Foz, Andrea HanselmannA presidente do PL Mulher de Foz, Andrea HanselmannA presidente do PL Mulher de Foz, Andrea Hanselmann
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TURISMO TURISMO

Programação de novembro
do Amanhecer nas Cataratas
Urbia Cataratas - PNI
Foto: Yuri Medeiros Brasil

O passeio que vem encantando
os visitantes do parque, Amanhe-
cer nas Cataratas, está com a pro-
gramação aberta em novembro. Ele
é realizado às quintas e sábado,
com nove dias para aproveitar. O
passeio começa às 5h30, horário do
primeiro transporte interno. O café
da manhã no coração das Catara-
tas, Restaurante Porto Canoas, é
servido a partir das 7 horas.

Para viver essa experiência, o in-
gresso deve ser adquirido pelo site
oficial cataratasdoiguacu.com.br.
Para aproveitar melhor o passeio,
é importante chegar cedo, ainda "de
noite". O estacionamento e o par-

que estarão abertos para receber os
visitantes antes do início da aventu-
ra, sendo imprescindível chegar an-
tes das 5h30. Ao final do passeio, o
visitante tem a oportunidade de sa-
borear um delicioso café da manhã
no coração das Cataratas do Igua-
çu, no Restaurante Porto Canoas. É
possível admirar as cores do Ama-
nhecer acima das quedas; no hori-
zonte, a Argentina; e todo o mar ver-
de do Parque Nacional do Iguaçu,
Patrimônio Mundial Natural.

Serviço
Amanhecer nas Cataratas - novembro

 Quintas e sábados, 9 datas
2/11 - quinta-feira
4/11 - sábado
9/11 - quinta-feira

11/11 - sábado
16/11 - quinta-feira
18/11 - sábado
23/11 - quinta-feira
25/11 - sábado
30/11 - quinta-feira

Ingressos:
tickets.cataratasdoiguacu.com.br

Mais informações
www.cataratasdoiguacu.com.br
contato@catarataspni.com.br
Telefone: +55 (45) 3521-4400

Canais nas redes sociais
Telegram: @cataratasdoiguacu

Facebook: @CataratasDoIguacu
Instagram: @CataratasdoIguacu

Twitter: @CataratasBrasil
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GERAL INOVAÇÃO NA INDÚSTRIA

A empresa Eletromil Enge-
nharia e Energia, com sede em
Foz do Iguaçu, conquistou
novamente o reconhecimen-
to nacional ao se destacar
como vencedora na catego-
ria Inovação | Indústria no
Prêmio SESI ODS 2023.
Este prêmio destaca boas
práticas inovadoras realiza-
das por empresas, indústrias
e Organizações da Socieda-
de Civil (OSC) de todo o
Brasil, em prol dos Objetivos
de Desenvolvimento Susten-
tável (ODS).

O anúncio dos vencedores
do prêmio ocorreu durante o
Congresso SESI ODS, reali-
zado na FIEP em Curitiba na
quinta-feira passada, dia 19.
AEletromil, representada pela
analista de Relações Institu-
cionais TaynaraIsbrecht,
apresentou o Projeto Sagui,
que abrange três dos Objeti-
vos de Desenvolvimento Sus-
tentável: Saúde e Bem-estar
(ODS 3), Trabalho decente e
crescimento econômico
(ODS 8) e Indústria, Inova-
ção e Infraestrutura (ODS 9).

A política de sustentabili-
dade e governança da Eletro-

Empresa de Foz vence pelo segundo
ano consecutivo o Prêmio SESI ODS
Eletromil conquista 1º lugar na categoria Inovação na Indústria, destacando-se por suas
práticas inovadoras com o Projeto Sagui, que permitiu o uso do detector de tensão pessoal
por aproximação para os seus eletricistas e gerou reflexo na Copel para o Paraná todo

mil tem sido amplamente re-
conhecida e premiada no Bra-
sil. Este é o segundo ano con-
secutivo que a empresa é re-
conhecida no principal prê-
mio de sustentabilidade do
País. Na edição do Prêmio
SESI ODS 2022 ela conquis-
tou o primeiro lugar na cate-
goria social. Agora em 2023,
o Prêmio SESI ODS 2023 se
soma a dois reconhecimentos
no Prêmio Fornecedor Copel
DIS, nas categorias de servi-
ços operacionais e de susten-
tabilidade.

O Projeto Sagui, criado
em 2020, teve sua origem em
uma tragédia que envolveu um

colaborador que atuava na
manutenção de redes elétricas.
Esse evento trágico serviu de
catalisador para a implemen-
tação de iniciativas técnicas e
jurídicas inovadoras.

A Eletromil apresentou o
Projeto Sagui ao Procurador
do Ministério Público do Tra-
balho, Fabrício Gonçalves de
Oliveira, solicitando apoio
pessoal para introduzir um
Equipamento de Proteção In-
dividual chamado Detector de
Tensão Pessoal por Aproxi-
mação, que é acoplado ao
capacete do eletricista. Esse
dispositivo emite um alerta
quando exposto a uma fonte

de energia elétrica, gerando
uma camada de proteção de
2 metros para o eletricista,
reduzindo o risco de choque
elétrico acidental. Esse equi-
pamento, pioneiro no Para-
ná, tornou-se obrigatório
para todos os profissionais
que atuam no sistema da
Copel Distribuição em todo
o estado, impactando direta-
mente todos os profissionais
desse setor.

O Diretor da Eletromil,
Ariel Luíz Boldrini, disse que
a criação do Projeto Sagui é
uma homenagem à memória
de Evaldo Vieira da Silva.
"Determinada a aumentar a
segurança de todos os eletri-
cistas que trabalham na em-
presa, a Eletromil, com o au-
xílio do escritório de advoca-
cia Abdalla, Polo &Gattelli e
do Ministério Público do Tra-
balho, obteve a autorização
para fornecer e utilizar os de-
tectores de tensão pessoal nos
capacetes dos eletricistas.
Esse equipamento cria uma
zona de proteção ao profissi-
onal, alertando-o sobre a pro-
ximidade de uma fonte de
energia. O projeto se expan-
diu além do âmbito local, tor-
nando-se um requisito para
todos os eletricistas que atu-
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am para a Copel no Paraná,
alinhando-se ao compromis-
so diário da Eletromil de me-
lhorar a vida das pessoas",
afirmou Ariel.

ELETROMIL
Empresa líder na presta-

ção de serviços de engenha-
ria elétrica nas tensões de
13,8kV e 34,5kV em todo o
Estado do Paraná. Desde
1996, a empresa desempe-
nha várias operações, inclu-
indo projetos de engenharia
de redes de distribuição de
energia, serviços operacionais
NR10 em ambientes urbanos
e rurais, construção de redes
de energia elétrica, serviços
técnicos de medição acima de
200A, manutenção de redes
elétricas energizadas e manu-
tenção de iluminação pública.

Com a missão de melho-
rar a vida das pessoas, a Ele-
tromil emprega mais de 250
funcionários e opera uma fro-
ta de mais de 95 veículos em
todo o oeste e sudoeste do
Estado. A empresa mantém
um compromisso contínuo
com seus valores fundamen-
tais, que incluem Saúde, Se-
gurança, Meio Ambiente e
Qualidade de Serviço, refleti-
dos em seu sistema de gestão.
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O Ministério Público do
Paraná, (MPPR), por meio
do Grupo de Atuação Espe-
cial de Combate ao Crime
Organizado (Gaeco), ofere-
ceu denúncia criminal contra
quatro agentes policiais inves-
tigados pelos crimes de con-
cussão, sequestro e cárcere
privado. Um dos quatro
agentes policiais investigados
é o atual deputado federal
Matheus Loiola (União-PR),
que é delegado licenciado.

Os fatos teriam ocorrido
em fevereiro de 2019 e fo-
ram apurados no âmbito da
Operação Mônaco, que in-
vestiga a possível ocorrência
dos ilícitos na Delegacia de
Proteção ao Meio Ambiente
da capital. A denúncia foi re-
cebida pela 4ª Vara Criminal
de Curitiba.

Deputado federal Matheus Loiola e
três policiais viram réus pelos crimes
de seqüestro e cárcere privado
Os fatos foram apurados no âmbito da Operação Mônaco,
que investiga a possível ocorrência dos ilícitos.
A denúncia foi recebida pela 4ª Vara Criminal de Curitiba

Por meio de uma nota, a
defesa do deputado federal
informou que "os fatos apre-
sentados pelo Ministério Pú-
blico não condizem com a re-
alidade" e que provará a au-
sência de prática ilegal no cur-
so do processo.

Liberação
De acordo com as apura-

ções do Gaeco, os denuncia-
dos - o então delegado-che-
fe da unidade policial na épo-
ca dos fatos, que é o atual
parlamentar, e três policiais
civis - teriam exigido R$ 50
mil do proprietário de uma
rede de combustíveis para li-
berarem um funcionário que
havia sido preso indevida-
mente dias antes durante
abordagem policial no esta-
belecimento comercial, loca-
lizado em Tijucas do Sul, na
Região Metropolitana de Cu-
ritiba. O empregado teria sido

preso supostamente em fla-
grante, sem qualquer fato ou
ordem judicial que justificas-
se a prisão, a pretexto de pos-
síveis irregularidades no esta-
belecimento. Segundo as in-
vestigações, o funcionário
acabou sendo solto após o
pagamento de R$ 10 mil pelo
dono do posto ao grupo de
policiais.

Um outro agente po-
licial também envolvi-
do com os fatos e
igualmente denuncia-
do pelo Ministério Pú-
blico do Paraná teve
seu processo des-
membrado em razão
de estar preso pre-
ventivamente - os
autos (0005593-
47.2023.8.16.0013)
estão atualmente para
decisão do Juízo.

(Com informações do
MPPR e G1)

Da redação com assessoria
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Jornalista: Abilio Henrique Bottega - 0012882/PR MTB

O perfil no X da página DNA do Esporte,
fez um estudo e apontou um dado  muito
interessante em relação às lesões ligamen-
tares que aconteceram no  Campeonato Bra-
sileiro dessa temporada. Foi considerado
apenas lesões de grau 02 e 03 - mais sérias.

O estudo indicou  uma probabilidade mai-
or de lesões em gramados artificiais. A quan-
tidade em campos de grama sintética foi 4,05
vezes maior do que as lesões sofridas em gra-
ma natural.

Esse tema voltou à pauta depois do lan-
ce de Vitor Roque, na partida de Athletico-
PR x Internacional, em Curitiba. O jogador
teve lesão constatada após ficar com o pé
preso no gramado da Ligga Arena - apesar
de considerarmos a entrada de Nico Her-
nandez desproporcional, o pé que fica pre-
so ao gramado é o direito, e não o esquer-
do, causando assim a lesão ligamentar no
tornozelo.

Sabemos que a amostra é pequena refe-
rente à quantidade de jogos que acontecem
em cada tipo de gramado, mas o estudo
mostra que no ano de 2023, em específico,
as lesões sérias aconteceram com maior fre-
quência em gramados artificiais.

Em um segundo momento, em um novo
comparativo, considerando todas as lesões

ligamentares sofri-
das por jogadores
de clubes Brasileiros
no ano de 2023 (não
apenas no Campeo-
nato Brasileiro), a di-
ferença é um pouco
menor, a quantidade
de lesões em grama-
dos sintéticos foi de
3 vezes maior - foi
usado  para essa simulação, o índice de 85%
dos jogos em gramados naturais.

O Jornal Americano, American Journal
OF Sports Medicine, realizou um estudo em
2019 onde comparou traumas no joelho em
gramados naturais e artificiais. Analisando
mais de 3 milhões de atletas de 2004 a 2014,
o estudo encontrou 2,99 vezes mais lesões
em gramados artificiais no futebol America-
no Universitário. Na NFL, houve um aumen-
to de 16% nos traumas nas extremidades
inferiores em gramados artificiais, com des-
taque para o Tendão de Aquiles.

Na época, a lesão de Aaron Rodgers,
estrela da NFL, que rompeu o Tendão de
Aquiles em gramado artificial, intensificou
o debate nos EUA sobre os riscos dessas
superfícies.
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Futebol

Gramados sintéticos causam
mais lesões ligamentares

Cauly voltouCauly voltouCauly voltouCauly voltouCauly voltou
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Diante de um  Cau Hansen lotado
com quase 3.000 pessoas, o Joinville não
decepcionou e segue na competição.

A missão da equipe das 3 fronteiras,
era bem complicada lá em Santa Cata-
rina, pois no primeiro confronto acabou
sendo goleado em seus domínios pela
equipe catarinense por 5 a 1. O Azulão
precisava vencer fora de casa para le-
var a disputa para a prorrogação. A
equipe até entrou em quadra com ou-
tra postura, abriu o placar com Léo
Evangelista, mas acabou não aguentan-
do a pressão dos donos da casa e vol-
tou a perder para o Joinville, dessa vez

Futsal

Foz Cataratas perde
novamente e da adeus a
Liga Nacional de Futsal

de virada por 2x1. O JEC, virou o jogo
ainda na primeira etapa com gols de
Éder Lima e Fernando. O jogo foi reali-
zado na tarde deste último sábado (21),
no Cau Hansen, em Joinville (SC).

Agora os catarinenses enfrentam nas
quartas o Carlos Barbosa (RS) que ven-
ceu a equipe mineira do Praia Clube por
4x2, após  empate em 2x2 no primeiro
jogo em Minas Gerais.

Com a eliminação na competição
nacional, o Foz Cataratas vai focar no
Campeonato Paranaense Série Ouro
onde enfrentará o Cascavel Futsal..
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POLÍTICA

Desembargador do TRT determina
que o Ministério Público investigue
a Fundação Municipal de Saúde

INCOPETÊNCIA

A determinação foi do desembargador Valdecir Edson Fossatti, da 4ª Turma do
Tribunal Regional do Trabalho (9ª Região) em decorrência de inúmeras ações
trabalhistas em desfavor da Fundação Municipal de Saúde de Foz do Iguaçu

Em um relatório recursal
ordinário da 4ª Turma do
Tribunal Regional do Traba-
lho (9ª Região), o desembar-
gador Valdecir Edson Fos-
satti, teve ciência documen-
tal e comprovada pela Cer-
tidão emitida em 20/10/
2023 de que hoje tramita-
se junto a Justiça do Traba-
lho a quantia de 181 proces-
sos passíveis de julgamen-
tosdistribuídos nas seguintes
varas trabalhistas somente
em Foz do Iguaçu:

 1ª Vara do Trabalho de
Foz do Iguaçu: 57 processos
trabalhistas

 2ª Vara do Trabalho de
Foz do Iguaçu: 58 processos

trabalhistas
 3ª Vara do Trabalho de

Foz do Iguaçu: 63 processos
trabalhistas

 Centro de Conciliação
de Foz do Iguaçu - Cejusc-
jt-cataratas: 3 processos tra-
balhistas

No relatório recursal
Processo nº 0000668-
34.2022.5.09.0095 (ROR-
Sum) o desembargador Val-
decir Edson Fossatti escre-
veu: "Determina-se a Secre-
taria desta 4ª Turma a expe-
dição de ofício ao Ministério
Público do Trabalho, para
adoção de providências le-
gais que entender necessári-
as, em razão dos fatos cons-
tatados nos autos que envol-
vem inúmeras ações traba-
lhistas em desfavor da Fun-

Da Redação
Foto: Reprodução

dação Municipal de Saúde
de Foz do Iguaçu PR, com a
respectiva listagem das ações
em trâmite nesta Justiça Es-
pecializada".

UM CAOS
Durante o governo de Chi-

co Brasileiro, a Fundação de
Saúde trocou diversas vezes
a diretoria e acumulou dívidas
astronômicas. Agora surgem
essas denúncias que certa-
mente irão engrossar ainda
mais a dívida impagável des-
ta fundação.

Qual será o montante
dessas ações trabalhistas?
Essa Fundação já deve cer-
ca de R$ 200 milhões. Com
essas ações o Hospital Mu-
nicipal pode chegar ao fun-
do do poço.
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